

Conocidos Youtubers trasandinos fueron víctimas de robo en Valparaíso

En su canal Gina & Jere, relataron la desagradable experiencia que vivieron en avenida Argentina, cuando apenas entraban a la ciudad puerto.

Mirian Mondaca Herrera
 mirian.mondaca@estrellavalpo.cl

23 mil seguidores en Youtube y en ascenso, posee el canal Gina & Jere, cordobeses en ruta, donde la pareja trasandina compuesta por Gina Casinelli y Jere Fijo, relata las aventuras vividas en su motorhome, con la cual comenzaron un viaje que ya lleva más de seis meses por Latinoamérica. Una popular plataforma donde, lamentablemente, en su último video Valparaíso no queda para nada bien parado, ya que en su visita a la comuna y cuando apenas llegaron fueron víctimas de un robo el pasado 1 de agosto.

Si bien la pésima experiencia sucedió a inicios de este mes, fue la noche de este domingo 10 de agosto que la pareja de youtubers subió el video "Nos robaron en Valparaíso, Chile" a su canal, donde hasta el cierre de esta edición acumulaba más de 15 mil vistas. En el registro audiovisual aseguraron además que es la primera vez que son víctimas de un ilícito de estas características durante el medio año que llevan de viaje.

El robo sucedió luego que tras estar en Santiago, ambos tomaron la ruta ha-



LOS TRASANDINOS ESCUCHARON UNA "EXPLOSIÓN" CUANDO ESTABAN EN AVENIDA ARGENTINA.

cia Valparaíso, pasando luego por avenida Santos Ossa y Argentina. Fue al llegar a esta última avenida que irónicamente estos trasandinos vivieron el peor momento de su viaje, ya que apenas se incorporaron a esta y en medio del alto tráfico que incluyó detenciones, alguien les habría enterrado un elemento puntiagudo de metal en un neumático.

Luego de eso, tuvieron que buscar un lugar para estacionar, y lo hicieron en el sector de calle Rancagua. "Por ahí estoy pensando que estaba todo armado", agregó la influencer en el video.

Fue cuando estaciona-

ron que varias personas se les acercaron a ayudar supuestamente, lo que les llamó la atención, sostuvo Jere Fijo, pero todo ese momento de confusión fue aprovechado por delincuentes.

"Se nos acercaron como tres personas, tres chicos, y después dos más, y uno yo sentí que me tocaba mucho el hombro, como que estaba muy pegado a mí, y ahí hablamos de cómo podíamos solucionar el tema de la rueda y en ese momento me pongo a hablar con otra persona y me doy vuelta y veo que uno de esos chicos se fue corriendo. Yo en ese momento, muy ingenuo de mi parte, pensé que le había

surgido un problema, (pero) me toco el bolsillo de la campera (chaqueta) y no tenía la billetera", relató el también animador infantil argentino.

A los pocos minutos se dieron cuenta que también les abrieron la puerta delantera del motorhome y les sustrajeron varios billetes. Pero el problema no terminaría allí, ya que en la billetera además de documentos de él y de su pareja había también dinero en efectivo y tarjetas bancarias. Al cabo de un rato comenzaron a recibir notificaciones de compras con estas, por lo que debieron ponerse en contacto con sus bancos para blo-

quear las tarjetas.

Luego que un portero mecánico los ayudó a arreglar la rueda de la motorhome, ambos pusieron la denuncia en la Segunda Comisaría Central. Además, acudieron hasta el Consulado de Argentina. "Lo que parecía que iba a ser un día de turismo, de conocer una nueva ciudad, probar comidas ricas, termina convirtiéndose en esto (...)", dijo la también traductora de inglés.

TRABAJO PREVENTIVO

La seremi de Seguridad Pública, Alejandra Romero señaló que "estamos reforzando el trabajo preventivo en coordinación con Carabineros y el municipio a través del convenio OS 14, en sectores como avenida Argentina y sus accesos, donde se realizan patrullajes de forma constante, además de la fiscalización del comercio ambulante y la recuperación de espacios públicos en la que venimos trabajando junto al municipio porteño".

En tanto, el presidente de la Comisión de Turismo del Concejo Municipal, Leonardo Contreras (RN), dijo que es necesario impulsar instancias para mejorar la entrega de información a los turistas sobre cómo están funcionando las bandas

delictuales. "Llevamos ya nueve meses y hemos propuesto reiteradamente esta solicitud a la Dirección de Seguridad Pública y también al Departamento de Turismo sin que haya habido resultados", manifestó. En conjunto con la Comisión de Seguridad Pública, también se ha buscado impulsar el mejoramiento de la tele vigilancia de la ciudad, señaló.

Por su parte, el presidente de la Comisión de Seguridad Pública, Miguel Vergara (P. Republicano), planteó que si bien existen dispositivos de vigilancia municipal en sectores cercanos, "¿de qué sirve que existan cámaras operativas si no se cumple el verdadero fin por el cual debemos trabajar, que es erradicar a las mafias y a los delincuentes que nos tienen hartos? La tecnología está ahí, pero mientras la coordinación y la acción en terreno sigan siendo deficientes, estos hechos se seguirán repitiendo". "El problema de fondo no radica solo en la operatividad de las cámaras, sino en que, pese a esta cobertura, los patrullajes y las coordinaciones con Carabineros no generan los resultados que la ciudadanía necesita", añadió. 📍